

また、この施設は、サッポロビールのマークである星にちなんで「スターハウス」と名付けられました。

六月四日、笠岡総合スポーツ公園内に建設された利便施設が、サッポロビール株式会社から笠岡市に寄贈されました。

### ▶利便施設「スターハウス」誕生



ポロビール利便施設受納式



### ◀水害に備えて

6月6日、水防訓練が笠岡湾干拓地東堤防で、地区消防本部や市消防団など約200人が参加して実施されました。

これは、洪水や高潮による被害の軽減を図るため、水防工法技術の向上と習得に努めることが目的。消防団員は、市職員の説明を受けながら、月の輪工法、積土のう工法などを実施していました。

### ▶県大会出場をかけて

六月二十日、かさおか古代の丘スポーツ公園で、第三十四回岡山県スポーツ少年団ソフトボール交歓大会笠岡市予選会が開催されました。

参加したのは、市内の十一チーム・約二百二十人の選手たち。監督の檄や保護者の声援を背に、白熱した試合を繰り広げました。なお、優勝は大島スポーツ少年団、準優勝は今井スポーツ少年団で、この二チームは、八月に開催される県大会へ出場します。



### ◀みんなで笠岡を「きれいなまちにしょうやあ」

5月28日、(社)笠岡青年会議所の関藤英志理事長らが教育委員会を訪れ、小学生向けに自主制作した環境教材ビデオ「きれいなまちにしょうやあ」を寄贈してくださいました。

このビデオは、身近なごみ問題をテーマに作られており、クイズなどを取り入れることで子どもたちが楽しみながら環境学習ができる内容になっています。

今後、このビデオは、小学校の環境学習の時間などに活用します。

